

Zweiklassige Schule in Buchholz, Regierungsbezirk Köln. Architekt: Hubert Hüren, Horrem. Blick von der Straße auf Hauptund Nebengebäude. Außenflächen der Gebäude mit ausgesuchten Ziegelsteinen verblendet und hell gefugt; Dachdeckung Hohlziegel.

Das Bauprogramm ist hier bei an sich knapper Anordnung reichlich bemessen. Der Ziegelrohbau gab Veranlassung zu einer straffen architektonischen Haltung. Durch Verzicht auf Seitenflure ist ein Baukörper von betonter Längsrichtung entstanden. Die tiefe Lage des Erdgeschoβfuβbodens — nur zwei Stufen über Gelände — bewirkt einen angenehmen Eintritt in das Haus und damit eine enge Verbindung von Innen und Auβen. Im Obergeschoβ Lichtbild- und Gemeinschaftsraum, Lehrer- und Lehrmittelzimmer sowie Kleiderablage.

